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ORDINE DEL GIORNO: n. 175 del 30/10/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 11,40     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 10,00     

Caputo               Valentina Presente 9,00 11,40     

Chinnici             Valentina 

 

Assente -------- --------     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 9,00 11,40     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventidue del mese di novembre, la V Commissione Consiliare 

si è riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

Così come da programma, in data odierna la Commissione incontra l’Ass.ne ASD LUDOS, che ha 

fatto formale richiesta di audizione a questa Commissione, al fine di  affrontare le tematiche relative 

l’utilizzo dell’impianto del Velodromo e le relative tariffe. 

Il Presidente, dopo essersi complimentato con la Presidentessa dell’Ass.ne, Cinzia Valenti, per i 

traguardi raggiunti dalla Società, la invita a relazionare sull’argomento.  
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La dott.ssa Valenti informa che la Società ASD LUDOS, milita nel Campionato Nazionale di Serie 

C di calcio femminile e che a breve vedrà l’ufficializzazione del passaggio alla SSD Palermo 

Calcio. 

Facendo riferimento ai lavori di ristrutturazione presso l’Impianto Sportivo del Velodromo, ad 

opera del COIME, afferma che ormai sono giunti al termine. Tuttavia, da quanto riferisce la 

presidentessa, non hanno ancora provveduto alla preparazione per la messa in posa del manto 

erboso, dopo la quale  deve essere eseguito il primo collaudo da parte della FGC. La sig.ra Valenti, 

afferma che questa è una questione che ormai si trascina da mesi. 

Ampia discussione si apre riguardo la tematica “tariffe per fasce orario per allenamento”, infatti a 

suo parere, ritiene siano troppo onerosa (c/a 100 euro l’ora), aggiunge altresì che in occasione di 

partite aperte al pubblico, queste avvengono senza pagamento di ticket. Durante il dibattito, in cui 

viene presa visione delle tariffe relative agli impianti sportivi, in realtà la Commissione si rende 

conto che la tariffa per fascia oraria per allenamento a porta chiusa risulta essere  alta. 

Al momento la squadra si allena presso il Panormus. 

Si apprende  inoltre che l’impianto verrebbe utilizzato anche per allenamento Rugby e Futbol 

Americano. 

Il Cons. Cesare Mattaliano chiede se tecnicamente,, l’allenamento di queste discipline possa 

arrecare danno al manto erboso. 

La Sig.ra Valenti, risponde che in realtà non sa che impatto possa esserci su un manto artificiale. 

Il Cons. Mattaliano chiede se in occasione degli incontri avuti con il Vice Sindaco, è stato mai preso 

in considerazione una sorta di sponsorizzazione anche in termini di abbattimento dei costi. 

La Presidentessa risponde che non è mai stata affrontata tale ipotesi. 

La Cons.ra Lo Monaco chiede se è stato pensato un percorso per utilizzare finanziamenti per la 

promozione dello sport. 

La Presidentessa informa che è una ipotesi che non hanno mai preso in considerazione. Le iscrizioni 

alla società sono totalmente gratuiti. 

Il Cons. Mattaliano, avanza la possibilità di fare intervenire l’Amm.ne a sostegno della scuola calcio 

femminile. 

La presidentessa precisa che uno dei criteri del bando è proprio quella della promozione del calcio 

femminile. 

La Cons.ra Valentina Caputo, chiede come avvenga la selezione. 

La Presidentessa dichiara che viene fatta attraverso i canali social o anche attraverso le scuole. 

E’ comunque da circa due anni che si registra una evoluzione in termini di partecipazione. 

Il Presidente, prima che abbia termine l’incontro, sottolinea che la Commissione recepite le richieste 



oggi rappresentate, quali: 

consegna dell’impianto; 

assegnazione spazi alle Società; 

costo delle tariffe; 

agibilità tribuna coperta; 

caldaia; 

avrà cura di provvedere per giungere alla risoluzione delle problematiche. 

Alle ore 10,05 la Presidentessa Valenti lascia la Commissione. 

Dal dibattito che segue, dopo aver preso in discussione quanto sopra considerato, emerge 

l’opportunità di invitare l’Ing. Teriaca, Responsabile del COIME, per un confronto al riguardo. 

 

La Commissione cambiando argomento, venuta a conoscenza tramite il Sito istituzionale del 

Comune di Palermo sul quale è pubblicato, si sofferma sullo studio dell’”Avviso esplorativo di 

indagine di mercato per l’acquisizione di proposte artistiche per l’esecuzione di n. 2 

manifestazioni di capodanno 2019/2020”. 

Durante il dibattito, la Cons.ra Lo Monaco, nel mostrare disappunto per la modalità con la quale la 

Commissione ne è venuta a conoscenza, dichiara che l’Amministrazione dovrebbe confrontarsi con 

la  Commissione, ed aggiunge che sarebbe opportuno capire se la Circoscrizione di riferimento sia 

stata coinvolta. 

Proseguendo, la Commissione, venuta a conoscenza inoltre, sempre tramite il Sito istituzionale del 

Comune di Palermo sul quale è pubblicato, dell’Avviso riguardante “Manifestazioni di interesse 

per la realizzazione di iniziative culturali ed eventi per le Festività Natalizie 2019”, avvia una 

ampio dibattito al riguardo.  

La Cons.ra Lo Monaco, manifesta il proprio disappunto nel constatare, ancora una volta, il venir 

meno dello spirito di sana collaborazione che dovrebbe animare l’Amministrazione. La Consigliera, 

precisa e ricorda, durante il suo intervento,  che in occasione dell’incontro (g.7 novembre u.s.) c/o la 

sede Istituzionale dell’Assessorato Cultura, l’intera Commissione aveva già evidenziato la 

mancanza di coinvolgimento rispetto agli avvisi e bandi finanziati con i fondi della 285/97, 

raccogliendo la disponibilità da parte del Capo Area, dott. Verona, per i successivi eventi, di 

informare tempestivamente questa Commissione, con specifica delega alla Cultura. 

Alle ore 11,40 il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,40 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 



                


